

ES GIBT EINEN GRUND ZU FEIERN!!

Seit dem Sommer 2023 hat die Illustratorin Elisa Maria Elß an der Umsetzung eines Projektes aus und mit Leidenschaft gearbeitet. Auslöser für die Idee, das Schulhaus mit Murals zu gestalten, war der Schulanfang ihres Kindes und der regelmäßige Blick in das schlicht gestaltete Schulhaus. Mit ihrem Wunsch, die Kinder durch wertschätzende, mutmachende Murals zu erfreuen, traf sie auf offene Ohren. Sofort begann im Herbst 2022 die Arbeit am Konzept, an dem auch die Kinder mitwirken durften. Vom Gedanken bis zur Vollendung ist es ein langer Weg gewesen, mit vielen ehrenamtlichen Arbeitsstunden von Frau Elß.

Nach einer abschließenden Mit-Mach-Aktion der Kinder unter dem Motto: Wir sind alle Klassenhelden- ist das Projekt geschafft.

Diesen Projektabschluss möchten wir mit allen Unterstützern, Kindern, Eltern und Interessierten feiern.

Wir laden Sie daher am **01.10.2024**, in der Zeit von **17:00 – 20:00 Uhr** ein, sich die zauberhaften Illustrationen und Murals anzuschauen.

Lernen Sie Frau Elß und ihre Arbeit kennen.

Während die Großen staunen, können die Kleinen an diesem Tag auch selber aktiv werden. In jeder Etage unserer Schule - und bei schönem Wetter auch im Außenbereich - warten auf Sie interessante, kurzweilige, herausfordernde Angebote.

WIR FREUEN UNS AUF SIE!

Schulförderverein GS "Carl-Böhme" Freiberg e.V.
Friedeburger Str. 17 | 09599 Freiberg